
１１月６日（第１例会） 
 

１.ソング 

   国歌斉唱    （君が代） 

    
 

２.出席率報告 

会員数 30（28）名 出席 22（21）名 

出席率 73.33％  前々回補正 73.33％ 
 

３.ビジター紹介 

   宮岡 督修氏（スピーカー・ 

地区ロータリー財団委員会 

ポリオプラス小委員会 委員長) 

                 ＜小野加東 RC＞ 

   朱 文 慧様（米山奨学生） 

 

４．会長の時間 

   2023年度 11月第 1例会を始めさせて頂きます。

本日のﾋﾞｼﾞﾀｰ様は、米山奨学生として朱文慧さん

ようこそお越し下さいました。 

2680 地区からのご来訪ｽﾋﾟｰｶｰとして、ﾛｰﾀﾘｰ財団

ﾎﾟﾘｵﾌﾟﾗｽ小委員会委員長 宮岡督修（みやおか 

まさのぶ）様、本日はｽﾋﾟｰﾁ宜しくお願い致しま

す。10月から「尼崎の歴史(上巻)(下巻)」の紹介

をしていますが、先週「職業奉仕ｾﾐﾅｰ」について 

お話しましたが、今回も大事な事だと思いました

ので 2023年 11月 4日(土)に行ってきました 2680

地区「戦略計画ｾﾐﾅｰ」についてお話致します。 

 

 内容を大まかに申しますと、地区を始め各ｸﾗﾌﾞは 

長期的な戦略を立てないと時代についていけない 

見たいなものです。これはお話をお聞きしている

と、勿論ＲＣの発展を期待する物でありますが、 

少子化の今、各企業各会社にもﾗｯﾌﾟし参考になる 

所があると感じましたのでご報告致します。 

まず冒頭に安行ｶﾞﾊﾞﾅｰの挨拶があり、これから 

各ｸﾗﾌﾞは戦略計画しないと生き残れないと仰って

いました。次に高瀬戦略委員長の趣旨説明で地区は

各ｸﾗﾌﾞを応援すると仰っていました。 

その後加古川中央 RC の矢野戦略副委員長のお話が

ありました。 

① 会員維持、増強は時代に即したしっかりとした戦

略計画を立てないと生き残れない。 

② 先日ｶﾞﾅﾊﾞｰ訪問で安行さんが、ﾌｧｼﾘﾃｰﾀｰ（会議な

どの場で参加者の発言を促したり話をまとめたり

することで話し合いをより良い方向に導く人）の

お話をしていましたが、矢野さんはﾌｧｼﾘﾃｰﾄ（援助

する、手助けする）が必要だと仰っていました。

少しびっくりしましたが、「ｱｲｻｰﾌﾞの時代では無

い」と仰っていました。 

③ 元々ＲＣは閉鎖的なｸﾗﾌﾞであったが、今はｲﾝｸﾙｰｼﾞ

ｮﾝ（包括・一体性）であると仰っていました。 

昔が間違いでは無く古き良き時代を知り時代と共

に変わって行く。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

   クラブソング   （日も風も星も） 
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「とりあえず尼崎にこだわってます」  

水谷会員  
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発行日 2023年 11月 13日 
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「クラブフォーラム」  

伊口会員  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

④ ｲﾝﾊﾟｸﾄのある奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄの実施をと仰ってい

ました。地区の HP のﾗｰﾆﾝｸﾞｾﾝﾀｰに参加して下さ

いと仰っていました。ｽﾞｰﾑを利用する所はするな

どと仰っていました。 

⑤ 危機管理委員会の設置(ﾊﾗｽﾒﾝﾄの無い環境づく

り)をと仰っていました。 

その後、加古川中央、姫路西、神戸東灘のﾋﾞｼﾞｮﾝ戦

略計画の事例紹介がありました。加古川中央はｸﾗﾌﾞ

内でｱﾝｹｰﾄ調査を行って年齢別の奉仕活動へのﾆｰｽﾞ

などを取っていました。 

地区 RLI委員長（尼崎東 RC）の勇さんは、 

多種多様な個性が交わる事で新たな気づき、違う 

価値観を発見すると仰っていました。お昼から、 

ｸﾞﾙｰﾌﾟﾃﾞｨｽｶｯｼｮﾝ(私たちは尼崎 6RC) に分かれて、

長期計画についてお話しました。中ｸﾗﾌﾞ二神会長は

「これからやって行きたい」北ｸﾗﾌﾞ武本会長は 

「設置しているがまだ機能できていない」西ｸﾗﾌﾞ 

前田会長「以前からあるが本年から動かしている」

東ｸﾗﾌﾞ森代行「3年委員会を若手を入れて行って 

いる」南ｸﾗﾌﾞ与那嶺代行「やっているが本日のｾﾐﾅ

ｰの内容で修正して行きたい」と仰っていました。

各ｸﾗﾌﾞも東以外はまだまだこれから見たいでした。

このｸﾞﾙｰﾌﾟﾃﾞｨｽｶｯｼｮﾝの進行役の西脇 RC 矢納さん

は「ｱｲﾃﾞｱ・目的・信条・理念」を会員に聞いてみ

てくださいと仰っていました。 

次週は尼崎の歴史に戻る予定です。 

以上 本日の会長の時間とさせて頂きます。 

 

５．幹事報告 

○例会終了後、定例理事会を開催 

    ○米山奨学生 奨学金贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６．委員会報告 
   〇ロータリー財団委員 

    ポリオ・プラス撲滅チャリティーBOX 

      本日の合計  ￥19,650- 

 
 

  ○親睦活動委員会 

      11月会員誕生日 

     川田 洋一   11.  14 

     石塚   勉   11. 17 

        芝  俊一   11. 24 

                 各会員 

11月夫人誕生日 

   水谷 里美様  11. 25 

   小林  昇 様  11. 28 

 

          11月結婚記念日 

        吉田 啓方  11. 10 

       髙岡  久  11. 29 

                                各会員 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７.スピーチ 
  「世界で良いことをする為の 

財団寄付プロジェクト」 

   地区ロータリー財団委員会 

   ポリオプラス小委員会 委員長 

    宮岡 督修氏    担当：田中会員 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８. 前々回補正（１０／２３） 

河村、吉川、各会員 
 

９．本日の欠席 

柄谷、長田、藤原、石塚、川田、中島、武井、 

吉村、各会員 

 

１０．本日の回覧 

    〇 特になし 

 

     ニ コ ニ コ 箱        

＊ポリオ根絶を一緒にやりとげましょう！！ 

（地区 ロータリー財団委員会  

ポリオプラス小委員会 委員長）宮岡氏 

 

      本日の合計  10,000円 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

      ジョイフルＢＯＸ       

＊地区ロータリー財団委員会 ポリオプラス小委員会 

 委員長 宮岡督修様 本日はよろしくお願い致します 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥池田会員 

＊宮岡委員長 今日はありがとうございます。 

 朱さん、今日も楽しんでいって下さい。 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥井上会員 

＊本日の卓話 ロータリー財団月間にちなんで、 

地区からポリオプラス小委員会の宮岡督修氏に 

お越しいただき、お話を聴かせていただくことにな

りました。宮岡様ご遠方よりありがとうございます 

ご清聴下さい。 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥田中会員 

＊地区ロータリー財団ポリオプラス小委員 委員長 

 宮岡様 ポリオのお話しお聞かせ下さい。 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥水谷会員 

＊昨日、長男の結婚披露宴がありました。 

あと 3 人頑張ります。 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥伊口会員 

＊田中会員 10/30 の講師お疲れ様でした！勉強に 

 なりました。中央電気俱楽部、良かったです。 

 池田会長、親睦の皆様ありがとうございました。 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥福本会員 

＊先週の月曜会ありがとうございました。 

 場所の設営の池田会長ありがとうございました。 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥西良会員 

 

 

＊池田会長・武田会員・田中会員様、研修会と懇親会

と楽しい時間をありがとうございました。 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥吉川会員 

＊10/30 月曜会にたくさんのご出席ありがとうござい

ました。 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥武田会員 

＊タイガース優勝おめでとう！38 年前からにわか
．．．

 

阪神ファンです。楽しい 7 連戦でした。 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥福本会員 

＊会員誕生日お祝い。 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥芝会員 

＊夫人誕生日お祝い。 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥水谷、小林、各会員 

＊結婚記念日お祝い。 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥吉田、髙岡、各会員 

 

本日の合計 31,000円 

 

 

＜例会風景＞ 

 

 

 

 

 

 


